



Llevaremos nuestro dinero para viajar, dice Ignacio Mier



Ignacio Mier, coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, confirmó su plan de trasladar ciudadanos de otras partes del país al Estado de México el próximo 18 de marzo, para que puedan participar en la marcha en conmemoración de la Expropiación del Petróleo.

Sabemos que la campaña propuesta para conmemorar la Expropiación Petrolera es una manifestación a favor de AMLO. Y no parecen ocultar el menor esfuerzo a sus soldados.

En conferencia de prensa, el dirigente de Morena señaló que el transporte será pagado con los sueldos de los propios congresistas.

Ignacio Mier

Ignacio Mier Velazco afirmó que es "imprescindible" que el grupo parlamentario morena participe en el viaje. La expropiación petrolera es una parte esencial del movimiento generacional nacional.

[We Will Take Our Money To Travel, Says Ignacio Mier. \(nationworldnews.com\)](https://www.nationworldnews.com)